

THM di Kota Bandung Wajib Tutup dari H-1 Ramadhan sampai Lebaran

BANDUNG (IM)- Pemerintah Kota Bandung memastikan tempat hiburan malam (THM) bakal dilarang beroperasi selama Ramadhan tahun ini. Penutupan ini dalam rangka menghormati umat muslim yang sedang khusus menjalankan puasa.

"Tempat hiburan malam mulai H-1 dilarang beroperasi sampai lebaran," kata Plt Wali Kota Bandung Yana Mulyana. Yana memastikan, jika ditemukan pelanggaran, Pemkot Bandung tak akan segan untuk menegakkan tempat tersebut.

Kendati begitu, melihat tren angka covid-19 di Kota Bandung yang sudah mulai menurun, Pemerintah Kota (Pemkot) Bandung akan mengeluarkan regulasi terkait relaksasi di beberapa bidang. "Selama Ramadhan, kita masih ada di level 3. Namun, melihat tren angka Covid-19 yang semakin melandai, ada beberapa relaksasi yang akan dilakukan. Salah satunya, khusus restoran drive thru sudah

bisa direlaksasi sampai 24 jam. Karena minim interaksi dan melihat kebutuhan masyarakat akan sahur juga makanan berbuka," ucap Yana.

Selain itu, Yana menambahkan, toko-toko grosiran bisa aktif buka mulai dari pukul 08.00-21.00 WIB. Untuk pelaksanaan salat tarawih di masjid-masjid, rencananya akan dibatasi 50 persen jemaah. Peraturan ini rencananya akan diberlakukan mulai H-1 Ramadhan. Meski akan melakukan sejumlah relaksasi, Yana menegaskan, jika pengawasan akan tetap dilakukan terutama pada lokasi yang kerap dijadikan tempat ngabuburit dan pasar kaget penjual takjil.

"Untuk cafe, kita batasi pengunjung 50 persen. Satuan Tugas (Satgas) Covid-19 juga akan mengawasi tempat ngabuburit dan penjualan takjil. Khawatir jika lokasi-lokasi ini berpotensi menaikkan angka covid lagi," imbuhnya. ● pur

Penggunaan Toilet Daur Ulang Kurangi Pencemaran Sungai Citarum

BANDUNG (IM)- Penggunaan toilet daur ulang (re-invented toilet) di permukiman warga yang berada di sekitar daerah aliran Sungai Citarum di Provinsi Jawa Barat (Jabar), diharapkan bisa mengurangi pencemaran sungai. Selama ini, salah satu pencemaran di Sungai Citarum akibat banyaknya orang buang air besar (BAB) secara sembarangan.

"Ini adalah satu gagasan teknologi yang saya tunggu-tunggu karena kehadiran reinvented toilet ini bisa menjadi solusi dalam mengurangi pencemaran Sungai Citarum, yang sebagian besar bersumber dari limbah permukiman," kata Gubernur Jabar, M Ridwan Kamil mengenai bantuan toilet daur ulang dari PT SCG Indonesia ke warga RW 001 Pasirluyu, Kota Bandung, Jabar, Rabu (30/3).

"Panjang Sungai Citarum yang ratusan kilometer itu pencemarannya sebagian besar bersumber dari kotoran, limbah industri, maupun limbah pemukiman," kata Kang Emil, sapaan akrabnya, melanjutkan. Dia mengusulkan penggunaan nama toilet daur ulang (torang) agar lebih mudah dipahami oleh masyarakat Indonesia.

Presiden Direktur PT SCG Indonesia, Chakkapong Yingwattannathaworn mengatakan, perusahaan membantu merevitalisasi toilet di Pasirluyu, Kota

Bandung, dengan memberikan fasilitas toilet yang dapat mendaur ulang kotoran menjadi air dan produk sampingan yang bebas patogen. Sehingga dapat mengurangi risiko pencemaran lingkungan.

Di Pasirluyu, disediakan fasilitas toilet umum dengan lima bilik toilet, enam urinai, dan area cuci yang dapat dimanfaatkan oleh lebih dari 30 keluarga atau sekitar 150 warga. Fasilitas toilet tersebut dilengkapi dengan teknologi reinvented toilet.

Chakkapong menjelaskan, Pasirluyu dipilih sebagai lokasi proyek penggunaan toilet daur ulang karena sarana mandi, cuci, kakus di daerah itu dinilai belum memenuhi standar pola hidup bersih dan sehat. "Proyek reinvented toilet mengungkit teknologi aquonic 600 dan konsep speed bath room yang efisien. Setiap hari, aquonic 600 mampu menampung dan mengolah hingga 600 liter limbah," kata Chakkapong.

"Kami optimis, proyek ini dapat menjadi salah satu upaya penanganan limbah domestik, edukasi dan pemberdayaan masyarakat, serta pengembangan penelitian yang merupakan tiga dari 12 program Prioritas Citarum Harum Juara," kata Chakkapong menambahkan. ● pur

IDN/ANTARA



BIOSKOP HAREWOS DI BANDUNG

Relawan Teman Bisik mendeskripsikan adegan kepada penyandang disabilitas netra saat kegiatan Nonton Bareng Bioskop Harewos (berbisik) di Museum Gedung Sate, Bandung, Jawa Barat, Rabu (30/3). Kegiatan kolaborasi antara Museum Penerangan, Museum Gedung Sate dan Bioskop Harewos dalam rangka peringatan Hari Film Nasional tersebut untuk membantu kepada penyandang cacat disabilitas netra dalam memberikan rasa serta edukasi saat menonton film di bioskop.

Lembaga Pendidikan, BUMD, dan Ormas, Diminta Dukung Pengelolaan Kearsipan Komprehensif

BOGOR (IM)- Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Bogor, Burhanudin minta seluruh pimpinan di lembaga pendidikan, BUMD dan organisasi masyarakat di wilayah Kabupaten Bogor agar memberikan dukungan bagi terlaksananya pengelolaan kearsipan yang komprehensif dan terpadu, sesuai dengan UU No. 43 tahun 2009 tentang Kearsipan.

Hal tersebut dikatakan Sekda Burhanudin saat membuka kegiatan Bimbingan Teknis Kearsipan bagi lembaga pendidikan, BUMD, dan organisasi masyarakat, di Hotel Purnama, Megamendung, Kabupaten Bogor, kemarin.

Acara tersebut diselenggarakan Dinas Arsip dan Perpustakaan Kabupaten Bogor selama dua hari.

Sekretaris Daerah Kabupaten Bogor, Burhanudin mengatakan, banyak masalah muncul, hanya karena salah urusnyanya penyimpanan arsip, dari akuntabilitas lembaga atau institusi, serta kelancaran pelayanan prima akan berdampak

langsung karenanya.

"Proses dan hasil pelaksanaan tugas di bidang pemerintahan, pembangunan dan kemasyarakatan, sangat berkaitan dengan pengelolaan administrasi. Hal ini menciptakan arsip secara terus menerus sebagai bukti kegiatan otentik, terpercaya dan dapat dipertanggungjawabkan," kata Burhanudin.

Arsip, lanjut Sekda, sebagai bahan pertanggungjawaban hanya mungkin akan berdaya guna bila dikelola secara tepat, akurat dan profesional oleh para pengelola kearsipan, tentunya dilengkapi dengan sarana dan prasarana kearsipan yang memadai.

"Untuk itu, pelatihan ini menjadi penting. Diharapkan pengelola arsip nantinya memiliki pemahaman teknis yang tepat. Sehingga pengelola arsip nantinya memiliki pemahaman teknis yang tepat dan inovatif dalam merespon dinamika kearsipan, sejalan dengan semakin berkembangnya teknologi informasi dan komunikasi," terang Sekda Burhanudin. ● gio

8 | Nusantara



MUSRENBANG PROVINSI JAWA BARAT

Gubernur Jawa Barat Ridwan Kamil (tengah) berfoto dengan perwakilan kepala daerah saat pembukaan Musyawarah Perencanaan Pembangunan (Musrenbang) Provinsi Jawa Barat, di Bandung, Jawa Barat, Rabu (30/3). Musrenbang yang dihadiri oleh seluruh kepala daerah di Jawa Barat tersebut membahas terkait rencana pembangunan di Jawa Barat pada 2023.

Pengungsi Bencana Alam Sukajaya Lega, Badan Geologi Setuju Relokasi Mandiri

Dengan relokasi mandiri warga Sukajaya tersebut, para pengungsi tidak harus meninggalkan tanah kelahiran, meninggalkan ladang, memindahkan sekolah anak-anaknya hingga pindah domisili ke Desa Sukaraksa dan Desa Cigudeg, Kecamatan Cigudeg, seperti yang diusulkan sebelumnya oleh Pemkab Bogor.

SUKAJAYA (IM)- Ribuan pengungsi bencana alam banjir bandang dan tanah longsor di Kecamatan Sukajaya bisa bernafas lega. Pasalnya Badan Geologi Kementerian Energi Sumber Daya Manusia (ESDM) menyetujui usulan beberapa pemerintah desa untuk

relokasi 'mandiri'.

Yang dimaksud relokasi mandiri bagi warga Sukajaya bukan para pengungsi diberikan para puluhan juta rupiah dan membangun sendiri bangunan rumahnya sesuai selera, tetapi pemerintah desa mengusulkan lokasi untuk

disetujui Badan Geologi, sementara rencana pembangunannya (site plan) dibuatkan Dinas Perumahan Kawasan Pemukiman dan Pertanahan (DPKPP) Kabupaten Bogor lalu pembangunannya dilaksanakan oleh kelompok masyarakat (Pokmas).

Dengan relokasi mandiri warga Sukajaya tersebut, para pengungsi tidak harus meninggalkan tanah kelahiran, meninggalkan ladang, memindahkan sekolah anak-anaknya hingga pindah domisili ke Desa Sukaraksa dan Desa Cigudeg, Kecamatan Cigudeg, seperti yang diusulkan sebelumnya oleh Pemkab Bogor.

Relokasi 'mandiri' tersebut juga bagian dari solusi rencana sebelumnya, karena Kementerian Badan Usaha Milik Negara (BUMN) masih enggan

melepaskan lahan kebun sawit PT. Perkebunan Nusantara VIII hingga menjadi hambatan dalam pembangunan 687 unit Huntap di Tahun 2022 ini.

"Alhamdulillah, usulan lokasi relokasi pemerintah desa di Kecamatan Sukajaya, di masing-masing desanya disetujui oleh Badan Geologi Kementerian ESDM. Dalam waktu segera, DPKPP secara swakelola dan dibantu Pokmas akan membangun ratusan unit hunian tetap (Huntap) tersebut," kata Kabid Pemukiman dan Kesiapsiagaan Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) di Kabupaten Bogor, Dede Armansyah kepada wartawan, Rabu (30/3).

Mantan Kabid Pencegahan dan Kesiapsiagaan Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) ini menambahkan, jajarannya bukan hanya membangun Huntap, tetapi layaknya sebuah perumahan hingga ada

fasilitas umum dan fasilitas sosial di lahan relokasi tersebut.

"Di lahan relokasi, selain Huntap, ada tempat ibadah, lapangan olahraga dan sarana prasarana lainnya seperti halnya perumahan," tambah Dede Armansyah.

Dari informasi yang dihimpun, ada sekitar 2.000 kepala keluarga menjadi korban bencana alam banjir bandang dan tanah longsor di Kecamatan Sukajaya dan Kecamatan Cigudeg awal Bulan Januari Tahun 2020 lalu.

Dari ribuan pengungsi tersebut, pemerintah pusat dan Pemkab Bogor baru membangun 563 unit Huntap, saat ini ratusan hingga ribuan kepala keluarga pengungsi masih tinggal di hunian sementara (Huntara), para korban bencana alam tersebut sangat membutuhkan Huntap. ● gio

Minyak Goreng di Kota Bogor Terbatas, Ketua DPRD Sorot Kebijakan Mendag

BOGOR (IM)- Ketua Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kota Bogor, Atang Trisnanto menilai, relaksasi harga minyak goreng kemasan yang dilakukan pemerintah pusat agar dapat ditentukan oleh pasar hingga jelang Ramadhan 1443 Hijriah tidak banyak menolong ketersediaan bahan pokok pangan masyarakat. Buktiannya, jumlah minyak goreng di pasaran masih terbatas.

"Instrumen kebijakan yang dikeluarkan terakhir melalui SE Mendag Nomor 9 Tahun 2022 tidak akan banyak menormalisasi keadaan jika diserahkan ke mekanisme pasar. Buktiannya harga langsung melonjak sekitar Rp 24 ribu per liter bahkan lebih," kata Atang di Kota Bogor, Jawa Barat, Rabu (30/3).

Menurut Atang, jika benar data Kementerian Perdagangan (Kemendag) stok minyak goreng melimpah, tidak mungkin harga melonjak tajam dalam waktu hitungan hari memasuki Ramadhan. Apalagi, minyak goreng curah yang kini disubsidi juga kosong di pasar tradisional. Pedagang dan agen yang dibatasi stok tidak mampu menyediakan bebas minyak goreng bagi masyarakat

umum, melainkan hanya untuk langganannya.

Pada 16 Maret 2022 telah terbit Peraturan Menteri Perdagangan (Permendag) Nomor 11 Tahun 2022 tentang Penetapan Harga Eceran Tertinggi (HET) Minyak Goreng Curah. Harga ditetapkan Rp 14 ribu per liter atau Rp 15.500 per kilogram yang sebelumnya HET minyak goreng curah Rp 11.500 per liter. Sementara, Surat Edaran (SE) Nomor 9 tahun 2022 tentang Relaksasi Penerapan Harga Minyak Goreng Sawit Kemasan Sederhana dan Kemasan Premium juga telah diterbitkan.

Kini harga kedua jenis minyak goreng itu diserahkan pada mekanisme pasar yang berarti mencabut HET sebelumnya yakni premium Rp 14 ribu dan kemasan sederhana Rp 13.500 per liter. Kalau kemudian masalah ada di distribusi, kata Atang, mudah bagi pemerintah untuk bisa menelusuri jika dilakukan secara serius karena jalur distribusi Indonesia mudah diketahui jalur-jalurnya.

Atang menyampaikan, menjadi ironis di sebuah negeri penghasil CPO terbesar di dunia, tapi bermasalah dalam

pemenuhan minyak goreng. Dia berpendapat, menguatkan pengawasan distribusi di hilir juga tidak efektif. Atang meyakini pastikan sistem distribusi mulai dari hulu hingga hilir yang lancar dan yang nakal beri hukuman tegas.

Langkah lain, sambung dia, untuk jangka pendek adalah paksa produsen besar untuk potong jalur distribusi. Pemerintah yang langsung tangani pasar-pasar murah minyak goreng. Libatkan semua pemerintah daerah untuk melakukan operasi pasar murah (OPM).

"Jika keadaan mulai membaik, evaluasi menyeluruh mulai dari alokasi CPO, produksi migor, hingga jalur distribusinya," kata Atang.

Politikus PKS tersebut menuturkan, OPM oleh pemerintah adalah langkah darurat dan taktis yang harus segera diambil karena pemerintah punya kekuasaan untuk memberi solusi bagi masyarakat yang sudah menderita berbulan-bulan. "Ini tidak boleh dibiarkan berlarut-larut. Mau sampai kapan kita tega terhadap kesulitan warga. Setelah mulai normal kembali, bisa kembali ke pasar," ujar Atang. ● pra

MUDIK LEBARAN 2022

KA Bogor-Sukabumi Siap Beroperasi April

BOGOR (IM)- Layanan kereta api jurusan Bogor-Sukabumi yang sempat terhenti, kini siap kembali dioperasikan. Pengoperasian akan dilakukan setelah Direktorat Jenderal dan Balai Teknik Perkeretaapian (BTP) wilayah Jawa bagian barat menguji coba delapan plus satu rangkaian kereta, kemarin.

"Setelah melakukan uji coba dan rapat evaluasi, April ini layanan kereta api Bogor-Sukabumi siap operasi melayani penumpang. Setidaknya, bisa mengangkut calon pemudik di lebaran tahun ini," kata Kepala BTP Jawa Barat Erni Basri, kemarin.

Kemarin, BTP bersama Dirjen Perkeretaapian dan DAOP 1 melakukan uji coba pada jalur ganda dengan menukarkan 9 rangkaian kereta untuk menguji beban rel. Ini coba dilakukan untuk menyesuaikan lengkungan jalur dengan ruang bebasnya. Uji coba dilakukan untuk mengambil data akselerometer untuk diinformasikan penyesuaian prasarana jalur ganda atau double track.

Setelah ujicoba yang dilakukan, menurut Erni ke depan layanan kereta api jurusan Bogor-Sukabumi akan melayani penumpang dengan jumlah delapan perjalanan setiap hari.

Untuk kereta barang, akan disediakan sekitar 20 gerbong kereta. Erni menyebut dua puluh gerbong itu setara dengan kapasitas 60 truk kontainer pengangkut barang di jalan raya.

"Secara jalur kita sudah siap kembali operasi, tinggal menunggu operator kapan akan mengoperasikan. Tadi kita bawa 8 rangkaian penumpang itu, salah satunya untuk mengambil data berupa tiket yang diperlukan nanti. Selain itu, kita juga siapkan gerbong kereta barang untuk meminimalisir jumlah truk di jalan raya," kata Erni.

Jumlah kursi dalam satu kereta, kurang lebih 44 kursi sehingga total 352 kursi tersedia. Dengan 8 perjalanan, artinya KA Bogor-Sukabumi bisa mengangkut hingga 2.816 penumpang dalam sehari. ● pra

MAU PUASA NEKAT BEROPERASI

Lima PSK Online via Michat Digaruk Satpol PP Bogor

CIBINONG (IM)- Lima Pekerja seks komersial (PSK) digaruk petugas Satpol PP Kabupaten Bogor lantaran menjajakan diri via online melalui aplikasi Michat di kawasan Apartemen. Rabu (30/3).

Kelima PSK itu diamankan di sebuah apartemen dalam Operasi Penyakit Masyarakat (Pekat) jelang Bulan Ramadhan.

Kasi Pengendalian dan Operasi Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol-PP) Kabupaten Bogor, Rhama Kodara menuturkan, operasi yang dilakukan pada hari Selasa (29/3) malam tersebut bertujuan untuk membersihkan pekat dalam kesia-paan menyumbat bulan suci Ramadhan di wilayah Kecamatan Cibinong dan Gunung Putri.

"Di salah satu apartemen, petugas membawa 11 orang, di antaranya dua laki-laki dan

sembilan perempuan yang terindikasi sebagai PSK," ungkapnya, Rabu (30/3).

Menurut Rhama, dari ke-11 orang yang diamankan Satpol-PP, lima di antaranya terbukti sebagai PSK yang menawarkan dirinya melalui aplikasi smartphon. "Setelah diinterogasi dan didata lebih lanjut, terbukti lima wanita dinyatakan positif sebagai pelaku PSK melalui aplikasi Michat dan langsung dibawa ke Dinas Sosial Cibadak Sukabumi," tuturnya.

Selain menjerang PSK, lanjut Rhama, para penegak Peraturan Daerah (Perda) ini pun turut mengamankan ratusan minuman keras (miras) dari dua toko berbeda. "Kami juga berhasil melakukan penyitaan 443 botol miras berbagai jenis yang beredar tanpa izin," pungkasnya. ● gio



FESTIVAL MINYAK KLENTIK

Sejumlah peserta menyerahkan minyak klentik kepada dewan juri pada festival minyak klentik dalam rangkaian hari jadi Kota Banjar ke-19 di Situ Mustika, Kota Banjar, Jawa Barat, Rabu (30/3). Festival minyak klentik yang diikuti 35 kelompok dari berbagai Organisasi Pemerintah Daerah (OPD) tersebut sekaligus memperkenalkan minyak klentik sebagai solusi dalam menghadapi kelangkaan minyak goreng.